

EL PAÍS

ARCHIVO

EDICIÓN
IMPRESA

VIERNES, 19 de agosto de 1988

ETA reitera su deseo de dialogar y asume la autoría de varios atentados

SUSANA UNZURRUNZAGA | Bilbao | 19 AGO 1988

Archivado en: Comunicados terroristas Declaraciones terrorismo Política antiterrorista Atentados terroristas Fuerzas seguridad ETA Lucha antiterrorista Grupos terroristas España Terrorismo Política Justicia

La organización terrorista ETA ha reiterado su oferta de diálogo para abandonar las armas, en un comunicado publicado ayer en el diario *Egin*, en el que reivindica también los atentados cometidos el 13 de agosto en La Rioja, Álava y Cantabria. La banda reconoce asimismo la colocación en Vitoria y Hernani (Guipúzcoa), los pasados 12 y 24 de junio, de explosivos, que no llegaron a explotar, contra convoyes de la Policía Nacional, así como la de un dispositivo para lanzar proyectiles contra el cuartel de la policía en Basauri. A la vez, la organización terrorista recuerda su intención de mantener un diálogo con el Gobierno, y señala que "hoy día seguimos manteniendo esa posición frente a la postura no dialogante, demagoga e intoxicadora que mantiene el Estado y su gestor, intentando ocultar sus verdaderos objetivos". Sobre el atentado en Cintruénigo (Navarra) el 29 de julio, ETA afirma lamentar lo ocurrido y responsabiliza a las fuerzas de seguridad de las graves heridas sufridas por el trabajador Carlos Buñuel.

Los partidos vascos han coincidido en el escaso valor y credibilidad del comunicado de la organización terrorista, en el que junto a la oferta de tregua se reivindican otros 15 atentados y no se anuncia la liberación del industrial Emillano Revilla, secuestrado desde el 24 de febrero, informa **Pedro Gorospe**.

Para Joseba Eguibar, portavoz del Consejo Ejecutivo del Partido Nacionalista Vasco, máximo órgano del PNV, el comunicado no aporta ninguna novedad y es una muestra más de la pugna por la imagen que está manteniendo ETA "dentro de un proceso irreversible hacia la pacificación. Pugna que está afectando a terceros como Revilla y a todas las víctimas de los atentados".

En el mismo sentido se manifestó un portavoz de Eusko Alkartasuna al considerar que el comunicado "sólo busca protagonismo desesperadamente".

Fuentes próximas a la Secretaría de Estado para la Seguridad insistieron en que el escrito *etarra* no aporta nada nuevo y que sólo se podrían reanudar los contactos con la organización terrorista tras la liberación de Emillano Revilla.

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. |



Webs de PRISA

